
番号 会場 項目 詳細 所管委員会 担当部署 取扱い

1 湯之谷 ガス事業について 資本的収支の歳入はないのか。 広報広聴 － Ｃ

2 湯之谷 温水プールについて

・プールがなくなり困っている。市長は子育てや移住者向けにいろ
いろな事業に取り組んでいるが、この地に50年以上も住んでいる人
たちが健康に過ごせることをもっと真剣に考えて欲しい。これから
高齢者も増え、体のあちこちが痛くなり、水中運動は医者も進める
ものである。福祉の関係や温暖化の影響で子どもたちも泳げない状
況である。そういったところに目を向けて欲しい。
・9,000人以上の署名が出ている。もっとプールのことを真剣に考え
て欲しい。
・県内には53か所のプールがあり、魚沼市は20市で一つもない。議
員は、ごみ焼却場を利用した排熱利用の施設へ視察に行き、プール
の必要性を分かっているのだから、議員発議はできないか。プール
は経費がかかると言うが、過疎債を使い中島のごみ焼却場の排熱を
利用すれば、かなり維持費を軽減できる。そこに保育園や学校の子
ども、高齢者が水中運動をして健康増進につながる。一番欲しいの
は、脳溢血とか脳梗塞になった人は、プールに行って治療が出来
る。温水プールを造ればかなりのところで、有効利用が出来る。

福祉文教 生涯学習課 Ｃ

魚沼市には、誇れるコシヒカリがある。今後に向けてコシヒカリの
他に何か産業の柱になるものを育てる動き等、行政側の機関とか、
組織とかそういったものはないのか。

総合的とか今までのとかではなく、電撃的に何かできるアプローチ
はないのか。

行政は、ここの気候で、ここの市場で何がいいかを考えない。今あ
るここが商店だから、そことは違う世界で、なにか試行するのが大
事だと思う。

中国富裕層は、10キロ10万円の米で桐の箱に入っているものを買っ
ている。米の流通業者が十日町市から出ている。

4 湯之谷
産業の柱を育てる動き
について

魚沼インターチェンジに名称が変わり魚沼を前面に出すが、どちら
かというと魚沼米は、南魚沼市が売り方から何から上手というか、
先進地的になっている。これだけ建設関係が疲弊して、人材も集ま
らないような状況で、昔ながらの流れで魅力がないと思う。建設会
社も発想を転換して、地元の産業を興すような形で建設ばかりでは
なく、自分から率先して魚沼ブランドを米だけではなく、そういう
産業を立ち上げるような形でみんなが一体で取り組み、それを市が
サポートするような仕組みができればと思う。

産業建設 農政課 Ｂ

5 湯之谷
私道の修繕補助につい
て

里山整備の補助金で、自分の山の一部をぜんまいが出なくなった部
分の上のぼい切り伐採をしてくれることがありがたい。そのぜんま
いを名物というか、魚沼のぜんまいは違うんだと、ブランドを立ち
上げるのであれば、山に入る時に、いつでも道の奥まで車で行ける
ようにして欲しい。一冬越すと残雪や雪崩で道が崩れてしまう。そ
れを専業にしているわけではなく、整備もできずにどんどん荒れて
いく。私道になるが、そういったところの補助もケアしてもらえる
とありがたい。

産業建設 農政課 Ｂ

6 湯之谷 空家対策について

この集落の中にも、空き家が毎年１軒ずつ増えている状況である。
空き家バンクに登録しても買い手がいない。そういうことも考えて
いかないと整理がつかない。また、隣近所に倒壊して事故につなが
る場合もあるので、その辺も含めて空き家対策を検討して欲しい。

総務 地域創生課 Ａ

7 湯之谷 農地について 山奥だと農地を売りたいということも条件が厳しい。 産業建設 農林整備課 Ｂ

令和６年１０月３１日　市民の声を聞く会　意見交換会　まとめ

3 湯之谷
産業の柱を育てる動き
について

産業建設 農政課 Ｂ

取扱い凡例
 A  所管委員会で検討すべきもの
 B  意見として聞き置くもの（いただいたもの）
 C  回答済のもの
 ※ 直ちに執行機関において処理が必要と判断さ
れるもの
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8 湯之谷 土産物について
何か土産物を持って行きたいと思うが、結局笹団子になる。もっと
日持ちする物で、何か土産者が欲しい。観光地と言っても土産物が
ない。

産業建設 観光課 Ｂ

9 湯之谷
市制施行20周年ポロ
シャツについて

議会だよりの表紙にポロシャツの写真が載っていた。これは必要な
のか。何のために着ているのか。何を表現しているのか。若い世代
からは理解できない。

－ － Ｃ

10 入広瀬 ふるさと納税について
ふるさと納税の割合の伸びと、返礼品の支出はどのようになってい
るか。

－ － Ｃ

決算関係で基金の記載はあるか。

市民は、基金の状況が知りたいと思う。

財政調整基金からはじまり、各会計別にどのくらい積立て額と取崩
し額があるか一覧表が欲しい。

12 入広瀬 タクシー券について
免許返納者に22,000円分のタクシー券を出しているが、只見線の利
用は不可なので使えるようにならないか。福祉タクシー券もタク
シーに限定せずに使えるようにならないか。

福祉文教 生活環境課 Ｃ

寿和温泉は守門温泉白石荘のような区分割にし、同額にできない
か。

福祉施設と観光施設で区分されているが、利用実態はほぼ同じと考
える。区分変更が難しいなら、市内と市外、60歳以上・小学生と中
学生など区分して欲しい。

14 入広瀬 タクシー券について
免許返納者について、只見線の応援にもなるので議会の力で何とか
してもらいたい。

福祉文教 生活環境課 Ｃ

15 入広瀬
議会だよりへの要望に
ついて

議会だよりの最終ページに掲載される市民の声に対して返答と対応
をお願いしたい。

広報広聴 － Ｂ

市民がほかの自治体のふるさと納税をどのくらい利用しているか。 － － Ｃ

市外等からふるさと納税の代わりにコミバスを応援しようとしてく
れる方々がいたときに、議会では応援してくれるのか今後の推移を
聞かせ欲しい。

－ － Ｃ

11 入広瀬 議会だよりについて 広報広聴 － Ｃ

13 入広瀬
寿和温泉の利用料につ
いて

産業建設 観光課 Ｃ

16 入広瀬 ふるさと納税について
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